
Beschluss: 

 

Der Stadtrat beschließt einstimmig, dass im Rahmen der Etatberatungen 2023 geprüft werden sollte, 

ob ein entsprechendes Förderprogramm sinnvoll umgesetzt werden kann und inwieweit eine 

Haushaltsverträglichkeit der gewünschten Fördermaßnahme realisierbar ist.  

 

 


